



Voyage pédagogique à Barcelone (30 mai-3 juin 2011)

publié le 21/01/2011

Les élèves de 6ème et 5ème bilangue, volontaires pour apprendre une deuxième langue vivante dès la sixième, vont partir à la découverte de la culture et de la langue espagnole grâce au voyage qu'ils effectueront à Barcelone, capitale de la région Catalogne en Espagne, au mois de mai 2011.

Pendant leur séjour, différentes visites auront lieu et les élèves assisteront également à des cours en Espagnol. L'hébergement se fera en familles d'accueil à San Cugat, tout près de Barcelone.

Tout au long de l'année nous allons nous préparer à ce voyage. Nous avons déjà fait des recherches sur les différents sites et monuments que nous allons visiter.

Les élèves de 6ème préparent en ce moment une exposition sur Barcelone et la Catalogne.

En Février les 5ème bilangue, aidés d'un artiste plasticien de la région, Monsieur Pressigout, réaliseront une maquette en mosaïques à la manière d'Antonio Gaudí, célèbre architecte catalan dont nous visiterons les oeuvres à Barcelone.

Ces réalisations seront exposées au collège lors de la Semaine européenne du 9 au 13 mai 2011 et également à l'occasion de la fête de fin d'année qui aura lieu à la Salle des Fêtes de Roumazières au mois de juin 2011.

Documents joints

- ▶ programme du voyage
- ▶ photos des différents travaux d'élèves en cours de réalisation

Portfolio



Document joint

 [Programme_voyage_Barcelone_2011](#) (PDF de 43.2 ko)